
 

 

 

 

Se questo lo chiami amore  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I pareri espressi nel presente libro sono da considerarsi 

opinioni personali dell’autore.  
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LO CHIAMI AMORE 
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“A tutti quelli che credono 

che l’amore sia la cosa più bella che esiste al mondo.” 

 

  



  



 
 

 

 

 

“L’amore... 

 è quella cosa che se riesci a spiegare non è amore.” 
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Prefazione 
 

 

 

 

 

L’amore ormai non è più quello di una volta, 

ormai tutto quello a cui lo associamo è basato 

su frasi che leggiamo sui social network, su idee 

di altri che hanno avuto il coraggio e la fermez-

za di essere persone migliori di ciò che sono in 

realtà. Molte persone hanno preferito gli anima-

li agli uomini, perché sono state abbandonate, o 

perché hanno sofferto, o perché nella maggior 

parte dei casi non lo sanno nemmeno loro, a 

volte trovano difficoltà a spiegarsi. Nessuno è 

disposto a fare sacrifici in amore, sono tutti 

convinti che tutto sia dovuto e in parte è giusto, 

perché effettivamente è vero che in amore si dà 

e non si riceve (ma chi cazzo l’ha detta questa 

puttanata?). Eh no! signori miei e, care donne, 

che dite ormai di essere il sesso debole però alla 

fine comandate, stressate e uccidete il senti-

mento. A volte dovreste essere prese in giro, 
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come alcuni uomini, che invece meriterebbero 

di essere rinchiusi in un loculo per tutto il male 

che hanno fatto e per come hanno trasformato 

questo sentimento e come hanno trasformato 

voi. In questo libro non voglio darvi una lezione 

di vita (perché tanto non capireste un cazzo), 

molti di voi diranno: “Ma sta parlando di me”. 

No, tranquilli, non parlo di voi, perché chi vuole 

capire questo libro, non solo deve saperlo legge-

re, ma deve anche avere una vera umiltà. Molti 

si sentiranno toccati, altri si sentiranno i mi-

gliori, altri ancora magari si faranno un esame 

di coscienza, ma non ne sono sicuro, anche per-

ché, per me, molti di voi sono delle merde sin-

ceramente! Se ho scritto è per far capire alle 

persone che amano veramente, o che vogliono 

amare, che, per farlo, bisogna avere un cuore 

gigante. Prima di chiamare amore o dire a una 

persona che la amano devono ponderare bene 

l’utilizzo di questa parola e non farne un abuso 

per ottenere in cambio qualcosa, perché questo 

potrebbe distruggere dentro una persona. Dico-

no che ormai le cose sono cambiate e che i 

tempi sono diversi, ma onestamente vedo che il 

vero amore continua ad esistere molto nel sud 

Italia, forse perché ragionano ancora più con il 

cuore che con il cervello. Contano ancora i valo-

ri morali, il significato dei soldi è limitato, lì un 
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amico non ti abbandona, lì la parola di una per-

sona conta ancora, lì si sa campare e si fanno i 

ancora sacrifici, lì il lavoro non c’è, ma in un 

modo o nell’altro si deve arrivare a fine mese, 

sempre e comunque con il sorriso e con la vo-

glia di vedere la famiglia felice. Lì si vive vera-

mente la strada, ma senza per forza delinquere, 

trovi la gente che vuole rialzarsi e migliorare 

sempre, si cerca sempre di portare il bene, aiu-

tando tutti, lì la gente ha cuore! 

  



 

  


